

## 札幌支部設立70周年を迎えて

札幌支部支部長 中村 範仁 (昭和62年・電気)



室蘭工業大学同窓会札幌支部は、昭和29年2月17日、丸井デパートの食堂で、松井亮太郎（機械S16年卒）様を支部長として、110名の同窓生が出席し開催されました。当時の支部会員は400名程度とのことでした。

令和6年5月17日、高宮前札幌支部長が、同窓会会長に就任することになり、「後任に中村頑張ってくれ！」とご指名をいただきました。札幌支部から同窓会会長を送り出す大事な時なので、「副支部長の皆さんと力を合わせて頑張るしかない！」と快く受けさせていただきました。

よろしく、お願いいたします。

現在の札幌支部は、約850名が連絡先を登録しており、例年、春に開催する総会・懇親会をはじめ、秋の技術講演会のほか、ゴルフ同好会、麻雀大会などのレクリエーションも企画しています。

また、平成29年から、全国の支部に先駆け、同窓生の親睦・交流、地域産業への貢献を標榜し研究の推進と人材育成を図ろうとする母校への支援、並びに地域社会や産業の発展を願い、併せて皆様の更なるご活躍に繋がるよう関係各位の意見交換の場となることを折念して、新年交礼会を開催しています。

平成29年の第1回は、札幌支部が主催し、平成31年からは、同窓会と札幌支部の共催としており、道内の産・官・学・金から約200名の出席者で盛大に開催していました。

平成31年1月26日に開催した新年交礼会では、平成30年9月6日に発生した「北海道胆振東部地震」で甚大な被害を受けた厚真町への義援金募集を行い、167,668円のご厚情をいただき、4月8日、宮坂尚一郎（工化53年卒）厚真町長へお届けしました。

しかしながら、コロナ禍の影響で、令和2年度から3年度は、総会、新年交礼会とも中止せざるを得ない状況となりました。

こうした中で、北海道における基幹支部として、同窓会本部・大学と連携し「寄付事業」の推進支援および支部独自の支援方法を検討し、学生支援事業で令和2年6月16日に大学へ50万円の寄付を行いました。

また、この間の技術講演会については、オンライン配信により開催し、こうした経験は、現在の対面とオンライン配信によるハイブリッド方式での開催に繋がっており、出席者の増加に寄与するのではないかと期待しています。

コロナウイルス感染症が5類感染症に移行した令和5年5月以降は、総会等の通常開催が可能となり、令和6年度は、札幌支部設立70周年記念事業として、各行事を実施しました。



令和5年新年交礼会（中央は空閑学長（当時））



札幌支部設立70周年記念秋の講演会・活動報告会  
（講師は、川村副学長 R6.11.29開催）

これからの室蘭工業大学がますます発展し、北海道が元気になるために、本学・同窓会・他支部と一緒に力を発揮していきたいと考えています。